

# 熱風

～どんな時でも どんな場合でも どんな事にでも～

2年学年通信 No.20 9月22日(木)

## 【 テストが終わって 】

中間テストが終わりました。夏休み課題確認テストの結果が出て、すぐにまたテスト週間に入りました。3連休があったとはいえ、テストに向けて全力で取り組んだ人にとっては勉強疲れもあったことでしょう。

さて、明日からまた3連休ですが、来週からは体育祭特別日課になります。体育祭の学級パフォーマンスの練習もいよいよ本格的に始まり、忙しくなりそうです。とりわけパフォーマンススタッフはこれから体育祭にむけて大変なことが多いと思います。その分、全力で頑張り、やり抜くことで自信にもなり、そこでしか得られない想いもきっとできます。学年みんなで夢中になって楽しんでほしいです。また、これからの季節は、1日の中で気温の変化が大きく、対応が難しくなります。体調管理には十分に気をつけましょう。

## 【 職業人体験オリエンテーション 】

テスト終了後に2学期初めての学年集会がありました。この学年集会では、1月に予定している職業人体験のオリエンテーションを行いました。岩崎中学校として、3年ぶりの職業人体験になります。コロナ前、マスクなしで生き生きと活動し、それぞれの事業所で働く過去の先輩たちの姿をスライドショーで見ました。これからどんな仕事を体験し、どんな活動をするのか、期待がわいてくるものでした。職業人体験本番に向けて、礼儀やマナーを学び、「働く」上で大切なものを身に付けてほしいです。

体育祭、文化祭、職業人体験、これから活躍できる場がたくさん待っています。日々の生活を大切に、実り多い活動になることを願っています。



